

Betr.: Beheizung der Kirche

Von S. Florian, Geschäftsführende Vorsitzende des KV

24. Oktober 2022, 19:35





Das Erzbistum hat im Zuge der Verknappung und Teuerung beim Gas empfohlen, die Kirchen in diesem Winter nicht zu heizen.

Der Kirchenvorstand St. Mariä Empfängnis / St. Ludger hat jetzt jedoch beschlossen, die Kirche St. Mariä Empfängnis wie bisher zu heizen. Der Tank der Ölheizung ist hier noch gut gefüllt und der Verbrauch durch die wenigen Gottesdienste und die ohnehin niedrigen Heiztemperaturen so gering, dass dies verantwortet werden kann.

Die Gas-Heizung in der Kirche St. Ludger soll dagegen ausgestellt werden.